

**+++news+++news+++news+++
 Projektstart an der Schule Pszczew**

Plan 1. Training am Gymnasium Pszczew (Zespół Szkół Szkoła Podstawowa i Gimnazjum w PSZCZEWIE) am 04.04.2014:

Ziel	<ul style="list-style-type: none"> • Vorstellung des Projektes und der Partner • Aufnahme einer Übungsrouten zu Sehenswürdigkeiten in Pszczew • Übertrag der Ergebnisse auf den PC / Vorstellung durch Schüler • Beratung zum weiteren Projektablauf
Zeit	<ul style="list-style-type: none"> • 04. April 9:00 – 12:00 Uhr
Ort	<ul style="list-style-type: none"> • Pszczew, Umgebung der Schule • Computerraum der Schule
Material	<ul style="list-style-type: none"> • GPS-Geräte (ECO REG) • Digitale Kamera (ECO REG) • PC mit Internetzugang • Beamer (Schule / ECO REG) • Arbeitsblätter für Schüler (ECO REG)
Vorbereitung	<ul style="list-style-type: none"> • Installation von Google Earth auf Schulrechnern • Bereitstellung Fotoapparat durch Schule

04.04.2014, 9:00 – 12:00 Uhr
9:00 – 9:30 Uhr Begrüßung, gegenseitige Vorstellung, Vorstellung des Projektes (Erstellung Gruppenfoto, Vorbereitung Fotoerlaubnis durch Eltern)
9:30 – 10:45 Uhr Aufnahme einer Übungsrouten zu Sehenswürdigkeiten in Pszczew <ul style="list-style-type: none"> • Einweisung in die GPS-Geräte • Rundgang durch den Ort mit Aufnahme der Sehenswürdigkeiten
10:45 bis 11:45 Uhr Bearbeitung der Daten am PC <ul style="list-style-type: none"> • Anlagen von Projektordner auf dem PC • Übertrag der Daten (GPS und Fotos) auf den PC • Anschauen der Tracks der Schüler in Google Earth • Übertrag der Daten in GPSies.com
11:45 bis 12:00 Uhr Auswertung / Evaluation mit Schülern und Betreuern

Zur Projetschule Psczew:

In Polen gibt es Grundschulen (szkoła podstawowa), Mittelschulen (gimnazjum), weiterführende Schulen wie die allgemeinbildenden Gymnasien (liceum ogólnokształcące).

Die Projektschule ist ein „Gimnazjum“, welches mit einer Grundschule in einem Gebäudekomplex untergebracht ist. Neben der Gastfreundschaft und Aufgeschlossenheit der Schulleitung, der betreuenden Lehrer und Schüler fällt die schöne Lage der Schule zwischen zwei Seen auf. Beeindruckend sind auch die Sportanlagen mit Tartanbahn, Fußballplatz mit Kunstrasen etc. (s. nachstehende Fotos).

Fotos vom Gimnazjum Psczew:



Das Projektteam der Schule Pszczew sowie der Marktplatz und die Kirche der Stadt



Ergebnisse des Trainings am 04.04.2014



Die Schüler lernten das Anliegen des Projektes kennen. Anschließend wurden sie in die GPS-Geräte eingewiesen. Während des Trainings nahmen 2 Teams jeweils einen Stadtrundgang durch Pszczew mit GPS und digitaler Kamera auf.

Ein GPS-Track wurden auf die Website www.gpsies.com hochgeladen:

<http://www.gpsies.com/map.do?fileId=suxlfwciqiadzleg> (s. Abbildungen). Der Track kann von interessierten Touristen auf dem Laptop / PC angeschaut und auch in ein GPS-Gerät geladen werden.

Touristen, welche Handys, Smartphone & Co. mit GPS-Funktion besitzen, können sich mit der GPSies-App durch die Stadt Pszczew führen lassen. Dies wurde mit dem Smartphone des Lehrers demonstriert.

Beim nächsten Training, am 23. und 24.4., wird das Erlernte wiederholt. Anschließend nehmen die Schüler die erste Tour durch Natur auf. Dabei werden sie von den Rangern des Landschaftsparks betreut.